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第二屆校務發展委員會第六次會議會議紀錄 

一、時間：民國九十二年六月十八日（星期三）上午十時半 

地點：本校行政大樓三樓三０三會議室 

二、主席：黃校長文樞 紀錄：李寧吟 

三、出席人員： 

李委員少如      張委員瑞雄      萬委員煜瑤      黃委員郁文      邱委員爾德      

顏委員崑陽      鄭委員治明     童委員春發      宣委員大衛     羅委員  瑋 

王委員廷升    紀委員駿傑       

四、列席人員：吳專門委員明達 

五、第二屆校務發展委員會第五次會議紀錄：確認。 

六、主席致詞暨指示事項： 

（一） 今天召開會議主要係為審議有關九十三學年度新設系所計畫案，分為二部分： 

1. 六月三十日前全校學生總額管制表例行性提報教育部案，其中包括現有系所、

碩專班、各班招生人數分配狀況、學校自行調整系所如更名、整併或於九十三

學年度以不增員額、經費方式增設系所及博士班設置等事項均需提報。本次管

理學院所提開設「高階經營管理碩士在職專班」案即屬其中項目。該案時程本

應提早規劃並於上次校務會議中提出，若列於下次該會議中提追認案是很不恰

當的。目前該院已開設有「企業管理碩士在職專班」，營運及學生反應均很好

，因此有意進一步設置高階專班，對學校應有相當助益。為趕在六月三十日前

報部，請一併審議，未來對於例行性的系所申設案，請按規定執行，以示對校

務會議代表之尊重。 

2. 教育部於五月底函知各校依所列領域再度開放九十三學年度提供員額、經費之

新系所申設案。該案第一階段（去年底）開放台灣研究、法律、體育等三個領

域，本校已提送臺灣歷史與區域文化研究所、民族藝術研究所、法律學系等三

系所申設案，初步了解僅有民族藝術研究所通過審核。本階段再次開放各校申

請，因機會相當有限，故轉請各學院斟酌規劃整合性系所，目前已有人文學院

提出增設「數位媒體創意與科技研究所」案。依據規定，向教育部申請新設系

所案均需經校務會議審議通過後才能提報教育部，惟該案教育部於五月底發文

，本校甫召開校務會議完畢，且提報截止日期為六月三十日，各院亦需時間完

成資料蒐集及審議，此時程並非學校所能掌控，所以安排於期末召開本次校務

發展委員會議審議，如獲通過，則於下學期校務會議再提追認案。 
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（二）教育部規定各校每年於總量管制下最多不能增收學生超過三百人，本校目前仍

有很大空間可調整總量管制數量。以往各系所招生人數分配狀況因填報時間緊

迫均依各系所填報資料直接報部，由於招生人數事關學校發展，故今年提出討

論。另外，有些研究所至今仍依當初核定之錄取人數招生，招收學生人數偏低

，造成資源浪費且人數太少開課亦不易；有些則招生人數一直增加，學生出路

及教學品質、成效等方面是否難以兼顧?請各位委員一併檢視九十三學年度各系

所碩、博士招生狀況是否需加以調整。  

七、提案討論： 

【第一案】管理學院九十三學年度擬開設高階經營管理碩士在職專班，提請  討論。 

（管理學院提） 

【決議】：俟開班計畫書有完整說明後再做進一步審查。 

 

【第二案】人文社會學院九十三學年度擬增設數位媒體創意與科技研究所，提請  討論。

（人文社會學院提） 

【決議】：名稱改為數位藝術與設計研究所，內容依補充修正後通過。 

 

八、臨時動議： 

（一）九十三學年度研究生名額分配是否調整？ 

【決議】：九十三學年度研究所招生人數調整為觀光與遊憩管理研究所十八人、

全球運籌管理研究所十五人、教育研究所十八人，企業管理研究所增加

三組共十五人。 

 

九、散會：下午二時十五分。 


